



# Buletin Maria Legionis

Penerbit:

SENATUS SINAR BUNDA KARMEL MALANG

Jl. J.A. Suprpto 11A Malang 65112 Jawa Timur—INDONESIA

E-mail: [senatusmalang@gmail.com](mailto:senatusmalang@gmail.com)

[www.legiomariamalang.org](http://www.legiomariamalang.org)

Edisi CVXVII(117)/

April 2017

Alokusio

“MENIRU KERENDAHAN HATI MARIA”

Buku Pegangan LM bab 6 no. 2 hal. 29



Para legioner terkasih; Legio menyapa anggota-anggotanya seperti layaknya tentara. Maria menjadi panglima dan kita semua laskarnya. Sebagai laskar Maria, kita siap bertempur untuk berjuang mati-matian demi kesejahteraan jiwa-jiwa. Berbeda dengan laskar dunia, laskar Maria timbul dari sikap sederhana dan rendah hati seperti Sang Ratu.

Dalam sistem Legio, kerendahan hati memegang peran yang unik. Bahkan terlebih kerendahan hati merupakan keutamaan ilahi seperti yang diperankan Sang Kristus sendiri. Kristus telah mengosongkan diri untuk hadir di dunia; untuk menyembuhkan yang terluka dan membangkitkan yang mati binasa. Ia sungguh mau menjadi hamba. Dalam perjamuan bersama murid-murid-Nya, Ia turun membasuh kaki para murid itu sambil berpesan agar mereka saling melayani. Puncak kerendahan hati adalah penyerahan di salib.

Oleh karena itu, mari kita merayakan Paskah Kristus di sepanjang hidup kita dengan mengikuti-Nya seraya meniru kerendahan hati Maria. Ikatan penting antara legioner dengan ratunya tidak saja memerlukan minat bersatu, tapi juga usaha untuk memiliki kualitas hidup ratunya. Maka berserahlah pada Maria. Berserahlah pada Sang Kristus. Berserahlah dalam kerendahan hati. Kerendahan hatimu akan memberi peluang bagi Tuhan untuk menyatakan kerahiman-Nya. Amin.



**RD Emanuel Wahyu Widodo**  
Spiritual Director of Senatus Malang

## DAFTAR ISI :

Alokusio	<b>1</b>
Berita Dublin	<b>2</b>
Berita Vatikan	<b>2</b>
Berita Senatus	<b>2</b>
Laporan Dewan	<b>3</b>
Regia Semarang	<b>3</b>
Kuria Maria Angelorum Malang	<b>3</b>
Kuria Yuniur Malang	<b>3</b>
Kuria Ratu Semesta Alam Timika	<b>3</b>
Rekoleksi dan Acies Dewan	<b>4</b>

## SPECIAL POINTS OF INTEREST:

*Kerendahan hatimu akan memberi peluang bagi Tuhan untuk menyatakan kerahiman-Nya.*

## Berita dari Dublin

- ◆ Catherine Donohue koresponden Konsilium Dublin untuk Senatus Sinar Bunda Karmel Malang secara teratur menerima notulen Senatus. Beliau menyampaikan ucapan selamat dan terima kasih atas korespondensi selama ini. Dalam rapat konsilium bulan Februari yang lalu banyak tamu yang hadir, selain Romo Bede Mc Gregor selaku Pemimpin Rohani Konsilium, juga hadir 3 imam dan beberapa legioner dari Brusell, Portugal dan Chile.
- ◆ Ada banyak laporan yang menarik dalam rapat kali itu; antara lain dilaporkan kunjungan Saudara Tadgh McMahon dan 4 Legioner Portugal ke Brasilia, Kontak jalanan legioner Dublin serta laporan kuria Baldoyle yang mempunyai klub untuk orang-orang berkebutuhan khusus. Akhirnya diingatkan kembali pentingnya mengisi masa prapaskah dengan upaya tobat serta acies di sekitar tanggal 25 Maret ini.



*Aku Adalah Milikmu  
Ya Ratu dan Bundaku  
dan Segala Milikku ada-  
lah Kepunyaanmu*

## Berita dari Vatikan

Paus Fransiskus telah menunjuk Romo Robertus Rubiyatmoko Pr sebagai uskup baru untuk Keuskupan Agung Semarang. Romo Robi, demikian nama panggilannya, adalah ahli hukum gereja lulusan Universitas Gregoriana Roma, lahir di Sleman 10 Oktober 1963. Ia akan menggembalakan sekitar 404.000 umat Katolik dari total 22.800.000 penduduk di Jawa Tengah dan DIY. Selamat Monsiyur. Semoga Tuhan memberkati karya Monsiyur.



## Berita dari Senatus

Senatus Sinar Bunda Karmel Malang bersama dengan presidium asuhannya telah mengadakan Acies pada Minggu 26 Maret 2017 pukul 10.00 di Gereja Sta. Theresia Pandaan. Acies dirayakan dalam misa dipimpin oleh selebran utama RD Emanuel Wahyu Widodo (PR Senatus) dan RP Aloysius Didik S, CM. Acies diikuti oleh 230 legioner. Dalam homilinya Romo Emil menyampaikan ucapan selamat kepada legioner yang akan memperbaharui janji dalam semangat Bunda Maria, serta mengharapkan legioner senantiasa, disiplin, patuh, taat dan setia. Dan dalam masa prapaskah yang merupakan masa pertobatan, legioner dapat mengubah kegelapan menjadi terang dengan menghadirkan Kristus dalam setiap tugas kunjungannya.



## Lanjutan Berita Senatus

- ◆ Senatus Sinar Bunda Karmel Malang yang diwakili oleh Tim Koresponden yaitu Sdri. Lucy Budiman dan Sdri. Maria memberi pembinaan dan Supervisi ke Kuria St. Perawan Maria dari Medali Wasiat Lombok pada tanggal 24-26 Maret 2017. Tema pembinaan adalah "Dengan ACIES kita tingkatkan Semangat anggota Legio Maria "Sekali Legio Tetap Legio". Acies 25 Maret 2017.



## Laporan Dewan

### Regia Ratu Para Rasul Semarang

Regia Ratu Para Rasul Semarang aktif dalam menjalankan tugas visitasi ke dewan dan presidium asuhannya. Perwira regia berhasil menyelenggarakan misa arwah, pembinaan perwira dan pergantian perwira di Komisium Yogyakarta, Solo dan Purwokerto. Profisiat atas perluasan di wilayah asuhan regia yaitu Komisium Ratu Damai Purwokerto membentuk 5 Presidium di Wonosobo (P. Ratu pencinta Damai, P. Hawa Baru, P. Maria Pengantara Segala Rahmat, P. Ratu Rosari dan P. Tahta Kebijaksanaan)

### Kuria Maria Angelorum Blimbing Malang

Kuria Maria Angelorum Malang aktif dalam tugas visitasi ke presidium asuhannya. Perwira kuria ini melaksanakan promosi Legio Maria ke Stasi Maria Vianney Pagas dan menyelenggarakan misa tutup dan buka tahun kerja.

### Kuria Yuniior Maria Ratu Para Rasul Malang

Kuria Yuniior Maria Ratu Para Rasul aktif dalam tugas visitasi ke presidium asuhannya. Perwira kuria berhasil melaksanakan acara tutup dan buka tahun kerja kuria, mengikuti misa tutup dan buka tahun Senatus, menghadiri misa arwah yang dilaksanakan Senatus Malang.

### Kuria Ratu Semesta Alam Timika

Kuria Ratu Semesta Alam Timika sangat aktif dalam tugas visitasi ke presidium asuhannya. Perwira kuria ini berhasil melakukan sosialisasi Legio Maria di paroki St Petrus SP3, menyelenggarakan pertemuan tahunan dan merayakan HUT Legio Maria ke-95 serta pendampingan kepada Legio Maria Yuniior. Perwira kuria sedang mengupayakan pembentukan presidium yuniior di sekolah.

## Rekoleksi dan ACIES Dewan Asuhan

**Pra Kuria Maria Bunda Kerahiman Ilahi Lumajang dan Kuria Maria Tak Bercela Jember** mengadakan **Rekoleksi bersama** Minggu, 19 Maret 2017. Rekoleksi diadakan setelah rapat Pra Kuria MBKI Lumajang. Rekoleksi dibawakan oleh Romo Kornelius Kokong Subang, O.Carm. dengan tema: Domba yang hilang (Luk 15 : 1-15) yang dihadiri 80 orang legioner dan acara ditutup dengan Misa Kudus.



**Kuria Tabut Perjanjian Jayapura**, mengadakan Misa Acies dan pencerahan Rohani bertajuk "Bersama Bunda Maria kita datang kepada Yesus & Menuju Allah" bertempat di Gereja Gembala Baik Abepura Jayapura Minggu 26 Maret 2017. Pemberi Materi Ptr. Jhon Bunay, Pr. Setelah menerima pencerahan dilanjutkan dengan Misa Acies yang dipimpin oleh pemimpin Rohani Kuria Rm. Andreas Trismadji, Pr dan Ptr. Jhon Kea Kebu, OFM.



### **ACIES Kuria Maria Menerima Kabar Gembira Madura**

Kuria ini melaksanakan Misa Acies di Gereja Maria Ratu Para Rasul Pamekasan Selasa 28 Maret 2017 yang dihadiri sebanyak ±120 legioner. Misa dipimpin oleh Rm. Petrus Nolaskus Harsantyoko, O. Carm (PR Kuria Madura). Dalam homily Romo berpesan agar Legioner berani menyerahkan diri untuk perpanjangan tangan Bunda Maria dalam karya keselamatan dan pengudusan umat manusia.



### **ACIES Kuria Maria Asumpta dan Kuria Yuniior Maria Ratu Para Rasul Malang**

Selasa 28 Maret 2017 pukul 10.00 WIB di Gereja Santa Perawan Maria dari Gunung Karmel Malang. Acies dalam misa yang dipimpin RD Emanuel Wahyu Widodo dan RP Gregoirus Pasi, SMM.

